

#####  
#####  
#####  
#####  
#####  
#####  
#####  
#####

#####  
#####  
#####  
#####  
#####  
#####  
#####

la::dat12

-----  
Dieses zine erscheint im laufe des HanseCons 27 30.10.2011  
in Lübeck, CVJM-Haus

Veranst.: EDM

Herausg.: Edmund André 23847 Meddewade Tel. 0177 2607609  
<http://edm-online.de> [mailto: ecki@magic.ms](mailto:ecki@magic.ms)

-----  
EDM: ACTS & FACTS

Wieder mal ein kleiner con - unter tätiger mithilfe einiger fans, die sehr kurzfristig wieder abgesagt haben. Aber der rest ist sehr fröhlich. Und es soll ja auch nicht so kalt werden wie die letzten jahre.

BiFi:

Inzwischen ist Samstag. Bin gestern zusammen mit Stefan König zum HanseCon gekommen, der offiziell bereits am Donnerstag begonnen hat. Die offizielle Begrüßung findet aber gerade eben statt. Ecki verteilt Marzipan und warme Worte. Gleich beginnt der 1. heutige Programmpunkt: Matthias Pätzold berichtet uns über die Nach-Space-Shuttle-Ära und im Anschluss daran gibt es die Marzipankartoffelrallye. Der Rest ist bis zur Tafel der Asen um 18 Uhr flexibel. Lassen wir uns also mal überraschen. Für alle Fälle habe ich mal ein neues (noch verpackt) Brettspiel mitgebracht. Vielleicht starte ich auch einen Lübeck-Spaziergang. Allerdings ist das Wetter nicht so gut wie erhofft. So viele Fotos werden es dann wohl doch nicht werden.

Dieter Schmidt:

12:15 Uhr - noch 15 Minuten bis zum (terminlich verschobenem) Programmpunkt "Marzipankartoffel-Rallye". Ich habe also noch etwas Zeit zu vertändeln und tippe deshalb einfach ein paar Worte in die Tastatur. Vorhin hat Matthias Pätzold einen Vortrag gehalten zum Thema "Was kommt nach dem Space Shuttle in der Raumfahrt?" - sehr kenntnisreich und informativ. Da das (überschaubare) Publikum (rund 12 Personen) sich mit mehr oder minder sachdienlichen Einwürfen beteiligte, war das Ganze zudem interaktiv und allseitig unterhaltsam. Wie es zunehmend Praxis ist, war Matthias' Präsentation sogar multimedial, sprich auf PC mit einer PowerPoint-Präsentation unterstützt. Und da wir gestern Abend schon mit dem auf dem (diesjährig eher zur Rumpelkammer degenerierten) Klönboden vorhandenen Groß-Flachbildfernseher und den diversen Kabelknäueln drumherum vertraut gemacht hatten, wurde Matthias' Computerbildschirminhalt gruppentauglich auch auf einem Großbildschirm gespiegelt. Wir werden also immer technisierter - die Dichte "mitgebrachte PCs/Laptops/NetBooks" nähert sich rasant dem Wert "1 pro Person" (oder mehr), rund 0,5 pro Teilnehmer haben wir schon jetzt erreicht. Und dazu kommen ja noch all die Handys und/oder Smartphones ...

-----

Matthew:

Der letzte con im oktober und auch in diesem jahr - fast. Nächste woche gibt es noch eine veranstaltung in München.

Nun haben wir zwei programmpunkte erfolgreich absolviert: Matthias Pätzold berichtete über neue flugmaschinen für den weltenraum. Und Fred und ich meisterten die marzipankartoffelrallye mit zwei sehr unterschiedlichen ideen.

Ein kleiner, sehr gemütlicher con, der im nächsten jahr wieder größer sein wird!

BiFi:

Warten auf Mampfen mit Matthew. Die Kartoffeln sind noch nicht fertig, die Köttbullar schon. Es riecht gut und die Erwartungen steigen. Es ist bereits Sonntag und nach dem Essen werden die Ersten bereits nach Hause fahren. Wir bleiben noch bis Montagmorgen und sehen einem weiteren netten Abend entgegen. Gestern gab es nach der Tafel der Asen, wie immer in der Schiffergesellschaft mit einem fabelhaften Menü, das Flaschentreffen (alle bringen Getränke aus ihrer Region mit) mit netten Gesprächen. Anschließend vergnügten sich einige, mich eingeschlossen, mit Mahjongg und dem Siedler-Würfelspiel. Mal sehen, was der heutige Tag noch so bringt.

Alyne:

Endlich, endlich wieder ein Hanse-Con, an dem ich auch an dem Kulturtag teilnehmen kann ...

Samstag Mittag hielt Matthias Pätzold einen interessanten Vortrag über die Zukunft der internationalen Raumfahrt.

Weiter ging es Samstag Nachmittag mit einem Film über eine alternative Geschichte von Nordamerika. Die CSA - Die Conföderierten Staaten von Amerika.

Abends: Die TAFEL DER ASEN

Ein Genuss für alle Sinne. Die Küche der Schiffergesellschaft hat uns mit einem einfach genialen Menü verwöhnt.

Heute am Sonntag folgte ein kleiner Abstecher zu Niederegger zum Marzipaneinkauf. Das Frühstück fiel ins Wiener Café-Haus, da das Restaurant oben bei Niederegger erst leider um 13 Uhr öffnen sollte.

Mittags Mampfen mit Matthew ... Guten Appetit!

Fred: Der HanseCon dieses Jahr war wie immer sehr schön, das Programm strukturiert das Wochenende in Lübeck, und es gab tatsächlich mal wieder eine Marzipankartoffel-Rallye. Jetzt müssen nur noch größere Fan-Massen am Uhrzeit-Umstellungs-Wochenende nach Lübeck stürmen!

-----

ConFekt:

"Der Frick ist so irgendwas obskures!"

(Stefan König)

"Jetzt ist die liste ja noch weiter weg!"

(Detlef Hohendahl)

"Ich kann nicht. Ich habe fettige finger."

(Matthew Kunkel)

"Wenn ich noch ein paar bier trinke, verdoppelt sich die anzahl der parkplätze."

(Frank Linner)